

FOTOS QUE DAN PIE

"GATOS" DE PRIMAVERA



(J. M. Vilar)
(Bronchales, marzo de 2009)

Después de un largo invierno en la Sierra, de hielos y ventiscas persistentes, brotan luminosos los amentos de especies como la sarga o el sauce, florecencia que dará paso poco después a las hojas de estos arbustos caducifolios. En algunas localidades de la Sierra se conoce a estos brotes como *gatos*. Es un adelanto visual y efímero de la primavera, que aún tardará en asentarse definitivamente en el paisaje serrano.

Historia
